



## Nueva Secretaría de Agricultura y Ganadería en Honduras

**La ingeniera Laura Suazo es la primera mujer en dirigir este Departamento.**



HORIZONTALES | POLÍTICA



AMÉRICA | HONDURAS

SAN JOSÉ 17.02.2022



La Dra. Suazo tiene un historial académico muy sólido. Hasta la fecha trabajaba como profesora plena en la Escuela Agrícola Panamericana EAP, Zamorano y cuenta con un doctorado en Educación Agrícola y Desarrollo Rural, Cornell University, Estados Unidos de América; y un M.Sc. en Educación Agrícola y Sociología Rural, Louisiana State University, Estados Unidos de América. También es ingeniera Agrónoma por la Escuela Agrícola Panamericana, Zamorano AEP.

Los cursos que impartía eran: en Pregrado, Métodos y técnicas de la investigación y Gestión del conocimiento.

Entre sus áreas de investigación se encuentra:

- Desarrollo sostenible.
- Pequeña agricultura y cambio climático.
- Sistemas de análisis social, género y gestión social.
- Migración y ciudades intermedias.
- Emprendimiento de mujeres.

Por lo tanto, conoce muy bien la problemática agraria del país y los desafíos que representa el cambio climático en esta zona geográfica.

Fuentes: <https://sag.gob.hn/>

<https://www.latribuna.hn/2022/01/29/laura-suazo-primera-mujer-en-dirigir-la-secretaria-de-agricultura-y-ganaderia/>

<http://www.agrodiario.hn/nueva-ministra-sag/>

La ingeniera Laura Suazo es la primera mujer en ocupar el cargo de secretaria de Estado en los Despachos de Agricultura y Ganadería (SAG) en el nuevo Gobierno de la presidenta Xiomara Castro de Zelaya (primera dama, 2 veces candidata electoral y ahora presidenta desde el 27 de enero de 2022, siendo la primera mujer en tomar las riendas del país), tras las elecciones presidenciales de 28 de noviembre de 2021.